

ABSTRAK

KHAMAR DALAM ALQURAN (STUDI KRITIS
TERHADAP PENAFSIRAN QURAIISH SHIHAB
DALAM TAFSIR AL-MISBAH



RIZAL ICHSAN ANWAR

Nim : 92213063119
Prodi : Tafsir Hadis
Tempat/Tgl Lahir : Simpang Ulim, 26-Juni-1989
Nama Orang Tua : Anwar Yusuf
No. Alumni :
IPK :
Yudisium :
Institusi : PPs IAIN Sumatera Utara - Medan
Pembimbing 1 : Prof. Dr. A. Yakub Matondang, MA
Pembimbing 2 : Dr. Achyar Zein, M.Ag

Hasil penelitian ini memfokuskan tentang pandangan Quraish Shihab mengenai khamar. Adapun pandangan beliau tentang khamar seperti yang terdapat dalam *Tafsir Al-Misbah* adalah segala sesuatu yang memabukkan atau berpotensi memabukkan (meski ada atau tidak ada bahan alkoholik), apapun bahan mentah dan jenisnya, baik itu berbentuk minuman, makanan, maupun cairan dan benda padat, yang jika dikonsumsi (digunakan) –diminum atau dimakan– oleh seorang normal dalam kapasitas banyak ataupun sedikit, dapat membahayakan, mengancam, merusak jiwa (ruhani), tubuh (jasmani) dan akal pikiran serta agamanya, bisa menyebabkan pemborosan dan menghilangkan harta, dapat menimbulkan kejahatan/ keburukan atau melakukan tindakan kriminal dan hal-hal yang tidak pada tempatnya, serta dapat mengakibatkan ketidak-seimbangan antara pikiran dan jasmani yang berujung kepada permusuhan yang bukan hanya sifatnya sementara tetapi dapat berlanjut sehingga memunculkan kebencian antar manusia.

Kategori khamar menurut Quraish Shihab adalah narkoba dan minuman keras, sebab khamar dan narkoba sama-sama memiliki dampak negatif (buruk) yang sangat banyak, sama halnya seperti minuman keras. Jenis narkoba yang dimaksud di sini ialah heroin, morfin, candu, ganja, sabu, putaw, kokain, *ecstasy* maupun heroin, dan tembakau (yang mengandung nikotin). Adapun jenis minuman keras dan semacamnya yaitu seperti wiski, sampanye, vodka, minuman keras oplosan, bir, tuak dan cassanova). Khamar yang bisa dijadikan sebagai pangan, obat dan lain-lain. seperti jenis narkotika II (yang bermanfaat untuk pengobatan dan penelitian) contohnya *petidin*, *benzetidin*, *betametadol* dan

narkotika III (yang memiliki daya aktif ringan dan bermanfaat untuk pengobatan dan penelitian) contohnya *kodein* dan turunannya.

Dari sekian banyak dampak negatif khamar menurut Quraish Shihab ialah menghalangi manusia dari mengingat Allah, baik dengan hati, lidah, maupun dengan perbuatan, dapat menghilangkan keseimbangan, adanya gangguan kesehatan, terjadi penipuan atau kebohongan, perolehan harta tanpa hak, serta menimbulkan benih permusuhan antar sesama manusia. Menyebabkan kerusakan terhadap jasmani dan ruhani manusia, akal serta pikirannya. Mengonsumsi khamar juga dapat menyebabkan mulut menjadi bau. Orang yang mengonsumsi khamar seperti minuman keras dan semacamnya, dapat berbicara keliru pikirannya akan terbendung, tidak mengalir secara normal, dan dapat melakukan hal-hal yang tidak pada tempatnya. Dan jika mengerjakan salat dalam kondisi mabuk maka salatnya juga tidak akan sah di sisi Allah swt., sampai dia sadar.

Adapun dampak positif khamar ialah keuntungan materi yang berlimpah-ruah, kesenangan sementara, kehangatan di musim dingin, dan ketersediaan lapangan kerja. Uang hasil penjualan khamar bisa disumbangkan ke fakir miskin atau yang membutuhkan. Dampak positif lainnya juga bisa dijadikan sebagai pangan, obat atau bisa digunakan dalam hal pengobatan serta penelitian dan lain-lain. Quraish Shihab juga menjelaskan tentang dampak positif khamar di akhirat yaitu kandungannya tidak dapat memabukkan tidak merusak kesehatan lahir dan batin serta tidak menyebabkan mabuk. Minuman khamar yang lezat dan sedap itu juga berfungsi mensucikan jiwa dari segala bentuk was-was dan kelemahan.

ABSTRACT

The results of this research focuses on how the view of Quraish Shihab about using this thing. As for his view on wine as found in *Tafsir Al-Misbah* is everything that heady intoxicating or potentially intoxicating (though there is material alcoholic or no it), raw materials and any kind, be it in the form of drinks, meals, as well as liquids and solids, which if consumed (used) –have drunk or eaten- by a normal in the capacity of a lot or a little, it can be harmful, threatening, damaging the soul (spiritual), body (physical) and resourceful mind, and religion, could result in waste and eliminating property, can cause evil/ugliness or committing criminal acts and things that are not in place, and can lead to an imbalance between mind and body that lead to hostility not only temporary, but may continue to bring hatred between people.

Wine category according Quraish Shihab is drugs and alcohol, because wine and drugs have the same negative effects (bad) very much, as well as liquor. Types of drugs is meant here is that heroin, morphine, opium, marijuana, methamphetamine, heroin, cocaine, and heroin ecstasy, and tobacco (containing nicotine). The type of liquor and the like that is like whiskey, champagne, vodka, adulterated liquor, beer, wine and cassanova). Khamar which can be used as food, medicine and others. such as type II narcotics (useful for the treatment and research), for example pethidine, benzetidin, betametadol and III narcotics (which has active power light and useful for the treatment and research), for example codeine and its derivatives.

Of the many negative impacts khamar according Quraish Shihab is to prevent people from remembering Allah, either by the liver, tongue, or by deeds, can eliminate the balance, their health problems, fraud or deceit, the acquisition of property without rights, and has sown the seeds of hostility among fellow human. Causing damage to the physical and spiritual human being, mind and thoughts. Consuming wine can also cause your mouth to stink. People who consume liquor as liquor and the like, can speak mistakenly thought to be unstoppable, not flowing normally, and can do things that are not in place. And if prayed drunk then his prayers will not be valid in the sight of Allah swt., Until he was unconscious.

The positive impact is the advantages khamar material abundance, temporary pleasure, warmth in winter, and the availability of employment. Money from the sale of liquor can be donated to the poor or needy. Another positive impact can also be used as food, medicine or can be used in treatment as well as research and others. Quraish Shihab also describes the positive impact that alcohol has in the next abortion can not be intoxicating not damage the inner and outer health and does not cause hangovers. The drinks were delicious and savory wine that also serves to purify the soul of all forms of anxiety and weakness.

الملخص

نتائج هذا البحث تركز على كيفية وجهة نظر قريش شهاب حول استخدام هذا الشيء. وحول رأيه في النبيذ كما وجدت في تفسير آل مصبح كل ما مسكر أو يحتل أن تكون المسكرة (على الرغم من وجود أو عدم مواد الكحول) أي المواد الخام وأنواعها، سواء كان ذلك في شكل من المشروبات والوجبات ، وكذلك السوائل والمواد الصلبة ، التي إذا استهلكت (المستخدمة) - شرب أو اكل - من قبل المعتاد في قدرة الكثير أو القليل ، فإنه يمكن أن تكون ضارة ، وتهدد ، وإلحاق أضرار الروح (الروحي) ، الجسم (المادي) والعقل والدين، يمكن أن يؤدي إلى الهدر و القضاء على الملكية ، يمكن أن يسبب الشر / القبح أو ارتكاب الأعمال والأمور الجنائية التي ليست في مكانها و يمكن أن يؤدي إلى اختلال التوازن بين العقل والجسم التي تؤدي إلى العداء يست مؤقتة فقط ، ولكن قد يستمر لجلب الكراهية بين الناس.

ففة النبيذ وفقا قريش شهاب هي المخدرات والكحول، وذلك لأن الخمر والمخدرات له نفس الآثار السلبية (السيئة) كثيرا، وكذلك المشروبات الكحولية. أنواع المخدرات والمقصود هنا هو أن الهيروين والمورفين والأفيون والماريجوانا والميثامفيتامين والهيروين والكوكايين، و*ecstasy* الهيروين، والتبغ (تحتوي على النيكوتين). نوع من الخمور ومثل ذلك مثل الويسكي والشمبانيا والفودكا، الخمور المغشوشة، والبيرة، والنبيذ والخمر وكسنوفا. و التي يمكن استخدامها في الغذاء والدواء وغيرها. مثل النوع الثاني من المخدرات (مفيدة لعلاج وأبحاث)، على سبيل المثال البيثيدين، *betametadol*، *benzetidin* والثالث المخدرات (التي لديها نشط ضوء الطاقة ومفيد لعلاج وأبحاث)، على سبيل المثال الكوديين ومشتقاته.

العديد من الآثار السلبية من الخمر وفقا قريش شهاب هو لمنع الناس عن ذكر الله، إما عن طريق الكبد، واللسان، أو عن طريق الأفعال، يمكن القضاء على التوازن، ومشاكلهم الصحية أو الاحتيال أو الخداع، واقتناء الممتلكات دون حقوق، وزرعت بذور العداء بين زميل رجل. مما تسبب في الأضرار التي لحقت المادي والروحي إنسان والعقل والأفكار. النبيذ المستهلكة يمكن أيضا أن يسبب الفم إلى رائحة كريهة. الناس الذين يستهلكون المشروبات الكحولية كما الخمور وما شابه ذلك، يمكن أن يتكلم يعتقدون خطأ أن لا يمكن وقفها، لا تتدفق بشكل طبيعي، ويمكن أن تفعل الأشياء التي ليست في مكانها. وإذا صلى في حالة سكر ثم سوف صلاته لا تكون صالحة في عيني الله سبحانه وتعالى، حتى أنه كان فاقد الوعي.

الأثر الإيجابي هو المادة مزايا الخمر وفرة، ومتعة مؤقتة، والدفء في فصل الشتاء، وتوافر فرص العمل. المال من بيع الخمور يمكن التبرع بها للفقراء أو المحتاجين. ويمكن أيضا تأثير إيجابي آخر أن تستخدم الغذاء والدواء ويمكن أن تستخدم في العلاج، فضلا عن البحوث وغيرها. يصف قريش شهاب أيضا الأثر الإيجابي الذي الكحول له في الإجهاد القادم لا يمكن أن يكون التسمم لا تضر بصحة الداخلية والخارجية ولا يسبب الإفراط في تناول الكحول. وكانت المشروبات النبيذ لذيذ ولذيذا أن يعمل أيضا على تنقية الروح من كل أشكال القلق والضعف.